
答弁者

1 氏　家　　　晃 (1) 予算編成における基本的な考え方について  市  長

(2) 想定される予算規模について 経営管理部長

(3) 重点施策について 〃

(4) 物価高騰による影響と対策について 〃

(1) 栃木インターチェンジ周辺開発の現状と今後の進め方について 産業振興部長

(2) 佐野藤岡インターチェンジ周辺開発の現状と今後の進め方について 〃

（3）都賀インターチェンジ周辺開発の現状について 〃

(4) 都賀インターチェンジ南側に対する今後の進め方について 〃

(5) 都賀西方スマートインターチェンジの利用状況について 都市建設部長

（6）栃木市北部地域振興研究会からの提言書について 総合政策部長

（7）都賀西方スマートインターチェンジ周辺の有効活用について 〃

(1) 事業の概要について 都市建設部長

(2) 整備事業の進捗状況と今後の進め方について 〃

(3) 用地取得交渉が難航した場合の対応について 〃

(4) 市としての本事業への協力体制について 〃

2 市　村　　　隆 (1) データセンター誘致について 産業振興部長

(2) データセンター進出に伴う今後の産業振興施策について 〃

(3) 国・県との関わりについて  市  長

(1) 議員の先進地視察について 都市建設部長

(2) 市職員のまちづくり先進地の調査・研究について 〃

(3) 栃木駅南口再開発について 総合政策部長

(4) 栃木市のまちづくりについて  市  長
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3 森　戸　雅　孝 (1) 耕作放棄地の現状について 農業委員会事務局長

(2) 耕作放棄地の発生要因とその改善について 〃

(1) 本市の自転車ヘルメット着用率の現状について 生活環境部長

(2) 着用率向上への啓発活動について 〃

(3) ヘルメット購入費の助成について 〃

(1) 交通利便性向上への取組について 生活環境部長

(2) 自動運転バスの導入に向けての考えについて 〃

4 白　石　幹　男 (1) 不登校児童生徒の現状とその背景について 教育次長

(2) 不登校児童生徒、保護者の意見、思いの把握と不登校支援について 〃

(3) 不登校児童生徒の健康診断の受診について 〃

(1) 学校給食費無償化をめぐる政治情勢について  市  長

(2) 学校給食費無償化の拡充について 〃

3 加齢性難聴者に対する
補聴器購入補助制度の
導入について

(1) 導入に向けた検討状況について 保健福祉部長

3 公共交通のあり方につ
いて

1 農地の適正管理につい
て
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いて
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